

Maintenir le modèle à succès suisse

Schwyz, le 16 janvier 2016

Communiqué de presse

Maintenir le modèle à succès suisse

Un oui et trois non le 28 février 2016

Lors de leur première assemblée des délégués de la nouvelle législature, les délégués du PLR. Les Libéraux-Radicaux ont accueilli le Président de la Confédération Johann Schneider-Ammann, la présidente du Conseil national Christa Markwalder et les nouveaux membres du groupe parlementaire libéral-radical. Pour les objets fédéraux étant soumis au vote en février, le PLR dit une fois oui et trois fois non.

Le président Philipp Müller a débuté l'assemblée des délégués avec un bilan du succès rencontré par le PLR lors de l'année électorale 2015: « C'est grâce à l'important engagement des candidats, des partis cantonaux et des sections, de l'équipe de campagne électorale et bien sûr grâce à nos électeurs que le PLR a pu augmenter sa force électorale ». D'importants défis se posent à nous en cette nouvelle année : maintenir des conditions-cadre fiables pour l'économie, garantir des relations solides avec l'UE, assurer un marché du travail sain et mettre en œuvre de manière ferme mais juste la politique migratoire. Ici tout comme ailleurs, des solutions sont nécessaires.

Le Président de la Confédération a mis l'accent dans son discours sur les défis actuels que rencontre la Suisse. Nos relations avec l'UE, la crise migratoire, le thème de la sécurité et le franc fort en font partie. Le Président de la Confédération a insisté sur le fait qu'il continuera « de s'engager de toutes ses forces pour chaque emploi de notre pays ». La devise pour l'année présidentielle sera donc « ensemble pour nos emplois et notre pays ». « Pour renforcer le modèle à succès suisse, nous devons nous engager ensemble pour de meilleures conditions-cadre, pour un marché du travail flexible et un partenariat social intacte, pour moins de bureaucratie et des moyens suffisants pour promouvoir la formation, la recherche et l'innovation ».

Non à l'initiative de mise en œuvre

Le PLR s'engage pour une politique migratoire ferme mais juste. L'initiative de mise en œuvre est cependant inutile, disproportionnée et contraire aux institutions suisses. Par exemple, les étrangers ayant commis deux infractions mineures en l'espace de dix ans, comme par exemple le trafic de stupéfiants et une infraction du code de la route, devront être renvoyés. Egalement, l'initiative mine particulièrement le travail législatif du parlement et la confiance que la population accorde à nos institutions. C'est pourquoi les délégués ont refusé l'initiative avec 263 contre 8 voix, 1 abstention.

Oui à un deuxième tunnel routier du Gothard

Le PLR soutient la construction d'un deuxième tunnel routier du Gothard. Avec un seul tube et pas de bande d'arrêt d'urgence, le tunnel ne correspond plus aux normes de sécurité actuelles. La construction d'un deuxième tube et la réfection du tube actuel sont le seul moyen de maintenir la sécurité selon les normes actuelles et de garantir une liaison continue entre le Tessin et le reste de la Suisse. Cette liaison est primordiale. Les délégués ont soutenu ces arguments et ont voté à 266 contre 15 voix et 1 abstention pour la construction d'un deuxième tunnel routier du Gothard.

Non à la fausse solution du PDC

La position du PLR est claire : nous voulons supprimer entièrement la pénalisation du mariage. L'initiative du PDC prétend au contraire avec de faux arguments, vouloir supprimer le désavantage fiscal subi par les couples mariés par rapport aux couples

Maintenir le modèle à succès suisse

non-mariés. Or, avec une adoption de l'initiative, les couples mariés ayant deux salaires seraient désavantagés, la définition du mariage serait ancrée inutilement dans la Constitution et l'imposition individuelles deviendrait inutile. Avec 240 contre 9 voix et 12 abstentions, les délégués ont dit non à l'initiative du PDC.

Non aux idées des Jeunes Socialistes

La conférence des présidents des partis cantonaux du PLR a déjà refusé à l'unanimité vendredi l'initiative contre la spéculation des denrées alimentaires des jeunes socialistes. L'initiative prétend vouloir atténuer la faim dans le monde. L'objectif est noble en soi, mais les jeunes socialistes ratent leur cible. La Suisse devrait ainsi affronter un monstre bureaucratique supplémentaire. Cela n'est pas réaliste et affaiblirait considérablement la place économique suisse.

Liberté, Cohésion et Innovation – **par amour pour la Suisse.**

Contacts

- › Philipp Müller, président PLR. Les Libéraux-Radicaux, 079 330 20 79
 - › Samuel Lanz, secrétaire général, 079 766 38 86
 - › Georg Därendinger, chef de la communication, 079 590 98 77
 - › Aurélie Haenni, porte-parole Romandie, 079 315 78 48
-

Le PLR est le garant du modèle à succès suisse depuis 1848. Grâce à nos compétences économiques, nous assurons à la Suisse des conditions-cadre optimales, afin de préserver les emplois et d'en créer davantage. Nous nous engageons également pour les accords bilatéraux, mais refusons toute adhésion à l'Union européenne.